

模型部第18回部内コンテスト

開催：2016. 9. 10・11 (土・日)、文化祭書道教室にて

出展総数：30点? 審査員：1280名

※ 投票は1人あたり優れていると思われた作品3点に投票。今年の模型部来場者数1670名を越え、投票者数も1280名と過去最高を更新、多くの来場者に足をお運びいただきました。



最優秀作品 CVN-65 エンタープライズ (長谷川孝輔) 489票



優秀作品 切り絵：ミュシャ (篠藤将賢) 283票



3位 ブラックボックス (大野悠弥) 274票

文化祭展示風景



(安藤嵩広) 118票



(小関伸紀) 36票



(長江潤) 61票



(村上聡太) 86票



(池端優輝) 31票



(池端優輝) 16票



(百々政一郎) 93票



(秋山真澄) 26票



(椎橋奏斗) 33票



(中原敦也) 68票



(小関伸紀) 173票



(安藤嵩広) 72票



(森下陽生) 123 票



(森下陽生) 165 票



(黒澤 暁) 63 票



(廣瀬元輝) 82 票



(百々政一郎) 76 票



(大野悠弥) 84 票



(田島佳和) 21 票



(小向京) 32 票



(新井滉太) 94 票



(遠藤奨大) 26 票



(遠藤奨大) 155 票



(三浦彰太) 45 票

No Photo

(金谷諭) 10 票



OB 豊嶋 くん



OB 薄井くん



↑
土曜・日曜日を通してたくさんのお客
さんにご来場いただきました。

→
今年の展示は入り口に1/1戦車を
配置し、通路を作って奥のホッケーに



大型展示①：1/1戦車



体験展示：ホッケー



大型展示②：ガトリング砲



顧問のこっそり展示



ホッケーの対戦風景



多くのOBも来ました♪

【 講 評 】

去年に続き、来場者数は1500名を超え、投票数も1280名と活気が続いております。今年は1/1戦車などがぎりぎりになりながらもなんとか展示にこぎ着けました。ガトリングやホッケーも最後に追い込み、接客に関しては自分のクラスなどと掛け持ちながらよくやっていました。

何より年に1度の外部の評価で徐々に質も上がってきているかな?! 最優秀の長谷川くんは4度目の文化祭最優秀で、本人曰く「大きいモノが勝つ!」その通りになって残念ですが、他もスキルは上がっています。特に大野くんの箱の中に作ったジオラマは、展示の方法を変えた面白いモノでした。さてここからは、去年も参加の浜松の国際ジオラマグランプリも視野に入れて活動です。

最後に文化祭に駆けつけて、後輩に声をかけてくれたOBに感謝です。(神門)

次回：11月中旬予定